

La Politécnica abre la matrícula para su máster en  
Industria de la Cosmética - Las Provincias - 19/09/2018

---

## La Politécnica abre la matrícula para su máster en Industria de la Cosmética

### Alcoy

**M. V.**

■ El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia ha convocado la cuarta edición de su máster en Industria Cosmética, dirigido a titulados superiores o alumnos de último curso de carrera. También está recomendado para profesionales del sector.

Se trata de un máster 100% presencial con un 60% de docentes que son profesionales de la cosmética, y tiene el plazo de matrícula abierto. Ofrece la posibilidad de realizar hasta 600 horas de prácticas en las empresas relacionadas con este sector